

El lavadero de Garisoain Sorginiturri

Este lavadero está al lado del pueblo de Garisoain, a 250 metros.

El maestro cantero Bentura de Urtaza construyó este lavadero en el año 1721.

Un **cantero** es una persona que trabaja la piedra para luego contruir con ella diferentes estructuras como edificios.

Bentura de Urtaza era del pueblo de Ayegui.

Este es el lavadero de Garisoain:



El lavadero está hecho de piedra.

¿Para qué servía este lavadero?

- Para lavar la ropa.
- Era el lugar en el que se reunían las mujeres de Garisoain y sus familias.
- Para que llegara el agua al pueblo y así las personas pudieran beber.



En Lectura Fácil

Aquí puedes leer un texto que escribió
Álvaro Calderón Fernández,
que era de Garisoian.
Este es el texto original
y **no** está escrito en Lectura Fácil.

Por aquellas fechas (Hacia 1940) aguas arriba de la fuente-lavadero de Sorginiturri se procedió a la apertura de un nuevo manantial y desde allí se condujo el agua hasta el Pueblo, los hermanos Artazo se encargaron de construir una hermosa aska con su fuente para saciar la sed tanto de las personas como de los animales. Construyeron también un depósito para almacenar el agua y desde allí se condujo el agua hasta las viviendas, así como un nuevo lavadero que duró muy poco.

Este texto explica
cómo llegaba el agua a los pueblos.
Hace muchos años,
el agua se cogía de las fuentes
y se transportaba a las casas con garrafas.

Los hermanos Artazo
construyeron un lavadero
que servía para beber agua y lavar la ropa.
También construyeron un depósito
para guardar el agua
y llevarla a las casas.

